

Kathrin Pirani

Luise-Coach FHNW, Luise-Programmleitung FHNW

Das bedeutet Luise für mich:

«Luise ist mir ans Herz gewachsen: Das Verfahren erlebe ich als ein effizientes und attraktives Instrument, um Unterricht (auch meinen eigenen) weiterzuentwickeln und mit Schülerinnen und Schülern datenbasiert über Lernen und Unterricht ins Gespräch zu kommen. Als Kursleiterin und Programmleiterin komme ich dank Luise immer wieder aufs Neue mit engagierten und interessanten Menschen in Kontakt.»



Meine Arbeit mit Luise:

- Erster Kontakt mit Luise im CAS Bildungsevaluation 2010 (Universität Bern/PH FHNW)
- Seit 2011 Mitarbeit bei der Weiterentwicklung von Luise und Kursleitungen auf allen Bildungstufen
- 2016-2019 Leitung der Luise-Coach Ausbildung für berufliche Schulen Baden-Württemberg
- Seit 2019: Luise-Programmleitung zusammen mit Philipp Schmid: Aufbau von Vereinbarungen in der deutschen, französischen und italienischen Schweiz. Schreiben von Fachartikeln, Netzwerkpflge, Kursleitungen wo immer es passt,
- 2023: Leitung eines Coach-Ausbildungs-Kurses
- Mitautorin des Luise-Praxisbuches «Lernen sichtbar machen: Mit Luise zu Unterrichtserfolg» (erscheint im Herbst 2023)

Meine Unterrichtstätigkeit: Seit über dreissig Jahren unterrichte ich Englisch am Mathematisch-naturwissenschaftlichen Gymnasium Rämibühl (MNG Rämibühl) in Zürich. Es macht mir Freude, mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen zusammen zu arbeiten. Der moderne Sprachunterricht ist sehr vielseitig.

Meine Hobbys: In meiner freien Zeit lese ich gerne. Man findet mich im Garten, auf dem Velo oder beim Kochen, Backen und Bewirten von Gästen.